

# Brasil niega maniobra en mercado del café

Londres, noviembre 3. (AP). (Por Leonard Kirschen). La Compañía Internacional Brasileña de Comercio (INTERBRAS), negó hoy que sus compras de café arábigo en el mercado de futuro de Londres estuvieran dirigidas a manipular el mercado para producir un alza de precios.

La negativa se produjo en la víspera de un primer embarque de café robusta, adquirido en el mercado de Londres. Estas primeras 2.228 toneladas de café (37.208 sacos de 60 kilos cada uno), partirán mañana del

puerto de Avonmouth, cerca de Bristol, hacia Vittoria en Brasil, en el carguero Deseado.

INTERBRAS ha comprado de junio a octubre 28.228 toneladas (471.408 sacos) de café robusta en el mercado de Londres, dijo en rueda de prensa que convocó para rechazar las acusaciones de manipulación del mercado, Claudio Vilela, director de la oficina en Londres de INTERBRAS.

Vilela expresó que en su capacidad de gran consumidor de café, entre siete y ocho millones de sacos anuales, Brasil había com-

Pasa a la página 55



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**INTERRUMPEN.** Washington, Nov. 3 (AP). Tres hombres interrumpen un discurso del presidente Jimmy Carter, ante el Congreso Mundial Judío reunido en Washington.

## Muchedumbre de opositores lesionan a Indira Gandhi

Nueva Delhi, noviembre 3. (AP). La ex primera ministra Indira Gandhi sufrió una pequeña cortadura facial esta noche, al ser blanco de una piedra lanzada desde una muchedumbre de opositores políticos, informó la agencia noticiosa India. Fue la segunda manifestación hostil que la señora Gandhi enfrenta en menos de una semana. La señora Gandhi sufrió una cortadura bajo la oreja derecha, cuando el auto en que viajaba y otros más fueron apedreados por partidarios del primer ministro Morarji Desai y del Partido Comunista, dijo la agencia Samchar. El disturbio ocurrió en el Estado de Karnataka, en el suroeste del país.

La ex dirigente de 59 años fue una de alrededor de media docena de personas lesionadas, antes de que la policía dispersara

a la muchedumbre con gas lacrimógeno y garroles.

Tras las manifestaciones, la señora Gandhi habló en una asamblea política en el pueblo de Shimoga y luego se hizo colocar un vendaje, dijo la agencia. Después canceló las presentaciones que tenía programadas en otras dos ciudades, Hassan y Mysore.

Un miembro de la comitiva de la señora Gandhi dijo que la herida sufrida por ésta no es grave.

## Preocupa a R. Dominicana embargo de azúcar de E. U.

Santo Domingo, noviembre 3. (AP). (Por Ruddy L. González). La prensa dominicana recibió hoy con preocupación el anuncio del presidente norteamericano Jimmy Carter, de que anunciará mañana que los Estados Unidos impondrán un embargo a las importaciones de azúcar hasta el primero de enero de 1978. Mientras, funcionarios de la industria azucarera nacional se reunieron anoche para discutir las medidas a tomar frente al posible embargo, y estimaron que la medida sería perjudicial para el Consejo Estatal del Azúcar (CEA), que controla 12 ingenios del Estado. El CEA tiene ventas varias par-

tidas del dulce, destinadas a Estados Unidos, con fecha de entrega en noviembre y diciembre.

"Será un rudo golpe para el CEA", dijo un funcionario al concluir la reunión de anoche. — Pasa a la página 30 —

## Somoza denuncia conspiración de 3 países contra Nicaragua

Managua, noviembre 3. (Latin). El presidente de Nicaragua, general Anastasio Somoza Debayle, denunció hoy la "participación hondureña y costarricense, además de la diestramiento y financiamiento de Cuba", en lo que describió como "la conspiración contra Nicaragua". En declaraciones publicadas por el diario oficialista "Novedades", rectificó versiones que le había atribuido otro diario local, y expresó que sus afirmaciones están basadas en "las declaraciones de los prisioneros sandinistas que han comparecido ante distintos tribunales del país". Somoza aseguró que en la conspiración contra su gobierno exist-

ten "ramificaciones internacionales".

Sobre el diálogo que le propusieron representantes de la Iglesia, el sector privado y la oposición "para buscar una solución que evite mayor derramamiento de sangre", dijo Somoza. — Pasa a la página 30 —

## Señoras de Carter y López Portillo se reúnen en río Grande

Washington, Nov. 3 (AP). Las primeras damas de Estados Unidos y México se reúnen a la vera del Río Grande en una serie de encuentros que apuntan a reforzar los lazos de amistad entre las dos naciones.

Rosalynn Carter y Carmen Romero de López Portillo asistirán hoy en la ciudad mexicana de Juárez a actos conmemorativos del décimo aniversario de la entrega

— Pasa a la página 51 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**APOYA.** Washington, Nov. 3 (AP). El negociador del tratado sobre el Canal de Panamá Sol Linowitz habla ayer en favor del pacto.

## Etiopía afirma que no hay tropas cubanas en Ogaden

Londres, noviembre 3. (Latin-Reuters). Etiopía afirmó hoy aquí que no existen tropas cubanas combatiendo en el desierto de Ogaden. Radio Addis Abeba negó cargos efectuados en Mogadiscio por el presidente somalí Mohamed Siad Barre en el sentido de que entre 10.000 y 15.000 soldados cubanos apoyan al accionador de las fuerzas etíopes. La radio, captada en Londres, citando expresiones de un portavoz del ministro de Información, dijo que Etiopía puede defenderse sin necesidad de ninguna asistencia militar foránea.

El vocero aseguró también que existen ciertos conflictos en el seno de las fuerzas somalíes, añadiendo que varios soldados de esa nacionalidad huyeron del frente de batalla. Asimismo, la embajada etíope en Londres negó públicamente el alegato somalí acerca de la presencia de tropas cubanas. La embajada dijo que el presidente Barre, "en vez de engañarse a sí mismo con su propaganda ficticia... (debería) sacar sus tropas del suelo etíope inmediatamente".

— Pasa a la página 51 —

## Evitar huelga de mayor línea aérea mexicana trata gobierno

México, D. F., noviembre 3. (AP). Mediadores del gobierno tratan de lograr un arreglo con tres sindicatos, para evitar que la mayor línea aérea del país "Aeroméxico", quede paralizada por una huelga mañana a la medianoche. Los tres sindicatos de Aeroméxico amenazaron con paralizar los 75 vuelos diarios de la compañía, si no reciben aumentos salariales de entre el 20 y 25 por ciento.

Aeroméxico, empresa gubernamental, realiza 42 vuelos domésticos y sirve a las ciudades de Panamá, Caracas y Bogotá en Sudamérica; Nueva York, Miami, Los Angeles y Tucson, en los Estados Unidos; y París y Madrid, en Europa. Un vocero de la empresa dijo que transporta un promedio de 12.000 pasajeros al día.

El Sindicato de los Pilotos, que gana un promedio de 100.000 pesos mensuales (5.000 dólares), un aumento del 25 por ciento; el del personal de tierra, que ganan unos 700 dólares al mes, pidió igual porcentaje; y las sobrecargos, que ganan el equivalente a unos 1.000 dólares mensuales, demandaron el 20 por ciento.

La empresa tiene 6.500 empleados — 500 pilotos, 700 sobrecargos, 4.000 trabajadores de tierra y 300 administrativos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CALLES INUNDADAS.** Atenas, Nov. 3 (AP). Un obrero griego avanza a través de calles inundadas, soñando un triciclo a motor. Hestínis de las

fuerzas aguaceros que causaron inundaciones y deslizamientos de tierra. Las autoridades informaron del 25 por ciento de las